

JNI Pangkep Matangkan Persiapan Pengukuhan Pengurus, Fokus pada Penguatan Peran Jurnalis

HermanDjide - PANGKEP.INFORMAN.ID

Dec 16, 2024 - 19:28



JNI Pangkep Matangkan Persiapan Pengukuhan Pengurus, Fokus pada Penguatan Peran Jurnalis

PANGKEP – Ketua Dewan Pengurus Daerah (DPD) Jurnalis Nasional Indonesia (JNI) Cabang Kabupaten Pangkep, Herman Djide, memimpin rapat pemantapan terkait pengukuhan dan pelantikan pengurus JNI Kabupaten Pangkep. Rapat

berlangsung di Kantor JNI yang berlokasi di Jalan Poros Sultan Hasanuddin, Kota Pangkep, pada Senin, 16 Desember 2024.

Dalam rapat tersebut, Herman Djide menegaskan pentingnya persiapan matang agar acara pengukuhan yang dijadwalkan pada 31 Desember 2024 dapat berjalan lancar dan khidmat. Ia juga mengapresiasi semangat dan antusiasme para pengurus yang hadir dalam mendukung suksesnya acara tersebut.

“Pengukuhan ini bukan hanya seremonial, tetapi menjadi awal dari langkah besar kita untuk memperkuat peran jurnalis dalam mengawal informasi yang jujur, akurat, dan bermanfaat bagi masyarakat Kabupaten Pangkep,” ujar Herman Djide.

Rapat tersebut dihadiri oleh sejumlah pengurus inti JNI Pangkep yang turut memberikan masukan terkait teknis pelaksanaan dan konsep acara. Selain itu, berbagai pihak juga dilibatkan untuk memastikan kesiapan dari segi tempat, undangan, hingga agenda utama pelantikan.

Pengukuhan pengurus JNI ini diharapkan dapat memperkuat sinergi antara jurnalis dan pemerintah daerah, serta membuka ruang lebih luas bagi para jurnalis untuk berkontribusi dalam pembangunan daerah. JNI Pangkep berkomitmen untuk menjadi mitra yang independen dan profesional dalam menyampaikan informasi kepada publik.

“Ke depan, kita ingin JNI Pangkep menjadi organisasi yang solid, mampu melindungi kepentingan jurnalis, sekaligus menjadi penyambung aspirasi masyarakat melalui pemberitaan yang berkualitas,” tambah Herman.

Dengan semangat baru, JNI Pangkep optimis dapat menghadirkan kontribusi positif di tengah tantangan dunia jurnalistik saat ini. Pengukuhan ini menjadi langkah awal untuk membangun fondasi kuat menuju kemajuan organisasi dan pengabdian kepada masyarakat. (Herman Djide)